

Beschluss

17. Februar 2022

1 von 1

Tag der Erde

Herr Dipl. Ing. Matthias Schäpers (Vorstandsmitglied Umwelt/Haus Kassel e. V.) erklärt, der Tag der Erde (Freitag, 22.04.2022) findet 2022 bedauerlicherweise nicht wie gewohnt statt im Hinblick auf die Pandemie und ihre weitere Entwicklung. Früher wurde immer eine vielbefahrene Straße zum Tag der Erde gesperrt und für die Bevölkerung erlebbar gestaltet. Der Tag der Erde 2022 soll dezentral, hybrid und unter einem gemeinsamen Schwerpunkt stehen. Das Risiko ist zu groß für ein großes Fest. Stattdessen sollen alle Ausstellenden dazu aufgerufen werden selbst Aktionen und Angebote zu schaffen, beispielsweise mit Gesprächen zu aktuellen Nachhaltigkeitsthemen in der Stadt und Region sowie unter einem gemeinsamen Schwerpunkt. In allen Ortsteilen soll etwas passieren und angeboten werden, die Gesellschaft soll zur Nachhaltigkeit aufgerufen und mitgenommen werden auf unterschiedliche Art und Weise. Der OBR könnte auch beispielsweise auf öffentlichen Plätzen eine außerordentliche OBR Sitzung abhalten

Schließlich einigt sich der OBR zu diesem Thema Gedanken und Ideen zu sammeln und evtl. eine Arbeitsgruppe zu bilden.

Der Ortsvorsteher dankt für die Diskussion und Vorträge. In der nächsten Sitzung wird sich der OBR weiterhin mit diesem Thema befassen.

Steffen Müller
Ortsvorsteher

Ljubica Lenz
Schriftführerin